

OÖ. Nachrichten, 20. Dezember 1976

Ernennungen

Die Dekrete zur Ernennung zum „Konsulent der oberösterreichischen Landesregierung“ wurden vor kurzem durch Landesrat Dr. Josef Ratzenböck an Gerfried Deschka, Steyr; Pater Andreas Werner Ebmer, Puchenuau; Dr. Josef Gusenleitner, Helga Litschel und Josef Schmidt, alle Linz, sowie Maximilian Schwarz, Ansfelden, überreicht; der Titel „Konsulent der oberösterreichischen Landesregierung für Kunstpflege“ wurde an Professor Alois Dorn, Leonding; Amtsrat Gustav Dubelowsky-Gellhorn, Wels, und Karl Wagner, Steyr, verliehen. Für die mehr als 20jährige Tätigkeit als Vorsitzender der Entomologischen Arbeitsgemeinschaft am Oberösterreichischen Landesmuseum wurde Universitätsprofessor Dr. E. R. Reichl mit dem Titel „Ehrenkonsulent“ ausgezeichnet.